

Potsdam, 10.05.2018

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst
Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51
(03 31) 8 66 – 13 56
(03 31) 8 66 – 13 59
Fax: (03 31) 8 66 – 14 16
Internet: www.brandenburg.de
presseamt@stk.brandenburg.de

Pressemitteilung

Woidke eröffnet BraLa – „Größte Agrarschau in Ostdeutschland mit einzigartigem Flair“

Ministerpräsident Dietmar Woidke hat traditionell am Himmelfahrtstag die Brandenburgische Landwirtschaftsausstellung (BraLa) eröffnet. In seiner Rede auf dem Gelände des Märkischen Ausstellungs- und Freizeitzentrums (MAFZ) im havelländischen Paaren-Glien sagte er: „An den vier BraLa-Tagen werden sicher wieder Zehntausende kommen, um unser Land von seiner schönsten Seite zu erleben und das einzigartige Flair der Landwirtschaftsausstellung zu genießen.“ Die Leistungsschau findet in diesem Jahr zum 28. Mal statt.

Woidke: „Die Landwirtschaft ist eine **wichtige wirtschaftliche Säule** im ländlichen Raum. Die BraLa ist dafür ein hervorragendes Schaufenster und wirbt für die hochwertige und unverzichtbare Arbeit unserer Bäuerinnen und Bauern.“ Die 5.400 Agrarbetriebe seien zuverlässige Lebensmittelproduzenten und Hüter der Kulturlandschaft. Die **größte Agrarschau in Ostdeutschland** mache den Reichtum des ländlichen Raums erlebbar.

Der Ministerpräsident appellierte an die Landwirte, entschlossen die **Chance der regionalen Vermarktung** ihrer Produkte zu ergreifen: „In einer Zeit, in der immer mehr Menschen Wert auf eine bewusste und gesunde Ernährung legen, haben die regionalen Erzeuger in dieser Hinsicht viele Möglichkeiten. Das können die Besucher bei einem Bummel übers BraLa-Gelände sehen und vor allem schmecken.“

Insgesamt sind knapp 700 Landwirte, Imker und Züchter in Paaren-Glien dabei. Agrarpolitischer Höhepunkt ist die Versammlung des Landesbauernverbands am morgigen Freitag. Woidke wird eine Rede halten (ab 11.00 Uhr). Bis zum 13. Mai bietet die BraLa „Landwirtschaft zum Anfassen“.